

# *Échange fructueux avec les ambassadeurs de l'UE à Cuba*

---



La Havane, 19 novembre (RHC) La première vice-ministre du commerce extérieur et de l'investissement étranger (Mincex), Ana Teresita González, a qualifié aujourd'hui de fructueux un échange de vues avec les ambassadeurs de l'Union européenne accrédités à Cuba.

Sur son compte Twitter, la fonctionnaire a souligné que les principaux changements de l'économie cubaine et une mise à jour des relations économiques et commerciales, de l'investissement et de la coopération, ainsi que de leurs perspectives de développement, avaient été abordés.

L'Union européenne soutient des projets de coopération à Cuba en vue de contribuer au développement durable du pays et au bien-être de ses citoyens, ainsi que d'explorer des domaines d'action conjointe pour relever les défis mondiaux.

Outre ces programmes, elle offre diverses possibilités d'échanges et de collaboration dans les domaines de l'éducation, de la recherche et de l'innovation, de la souveraineté alimentaire et nutritionnelle par la production alimentaire résiliente et durable et en matière énergétique à travers la proposition d'énergies renouvelables.

D'après la représentation de l'UE à Cuba, le bloc européen consacre à cette collaboration des sommes considérables à l'agriculture et à l'aménagement du territoire durable, aux énergies renouvelables et à l'environnement, ainsi qu'aux programmes de culture et d'inclusion sociale.

Il investit également des fonds considérables pour accompagner le processus de modernisation économique, de participation citoyenne et de renforcement de la société civile, d'aide humanitaire d'urgence et de coopération dans l'enseignement supérieur et la recherche.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277620-echange-fructueux-avec-les-ambassadeurs-de-lue-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**